

ACTIVIDAD EN CLASE

NOMBRE: _____ FECHA: _____ CURSO: _____

La conquista española y los sistemas económicos.

1. Unir con líneas y relaciona cada enunciado con su respuesta correcta.

La conquista española y los sistemas económicos

SANTILLANA

Relaciona el sistema económico con los ideales que le sustentan.

Sistema feudal

Sistema precapitalista y mercantil

Ganar honra.

Generar ganancias que paguen las inversiones realizadas.

Generar una vida de ocio y títulos nobiliarios.

Aumentar los títulos de propiedad de tierras.

Reinvertir sus riquezas en algún ámbito productivo.

[Comprobar](#)

Reconoce qué sistema económico se relaciona con cada una de las siguientes características de la administración española en el momento de la conquista.

Sistema feudal

Sistema precapitalista y mercantil

A través de instituciones como la encomienda, los indígenas realizaban trabajos en las haciendas sin recibir salario alguno.

La Corona española nombraba los «capitanes de conquista» quienes debían conseguir caballos, armamentos, armas y embarcaciones.

Las haciendas constituyan unidades económicas cerradas, al igual que los castillos medievales.

Las operaciones de conquista requirieron de financieros, los que generalmente provenían del norte de Europa.

Los compromisos que se adquirían entre conquistadores y financieros se registraban en un contrato.

Relaciona el enfoque de análisis con sus implicaciones.

Los que sostienen que América Latina respondió a un sistema feudal.

Los que sostienen que América Latina respondió a un sistema precapitalista y mercantil.

América Latina ha sido una sociedad cerrada, tradicional, resistente al cambio por lo cual es difícil que se integre a la economía del mundo.

El capitalismo ha sido el responsable de los problemas que experimenta América Latina.

Es importante promover las estructuras capitalistas a fin de que América Latina continúe con su desarrollo.

Los problemas que experimenta América Latina en la actualidad se centran en condiciones de dependencia que los países periféricos suelen experimentar en el capitalismo.

Para superar la pobreza que todavía experimenta América Latina sería importante optar por un sistema diferente al capitalismo.

Si se desea que América Latina logre desarrollarse es importante promover acciones que permitan romper con cualquier rezago feudal que aún pueda existir en el continente.